

大きく 豊かに たくましく



宮小っ子

野田市立宮崎小学校
校長室通信 NO.14
令和6年2月14日(水)
校長 小川 恵美

ドッジボール大会 宮崎小学校 第3位！！

第19回野田市青少年相談員CUPドッジボール大会が、2月4日(日)野田市関宿パークMOPS体育館で開催されました。宮崎小は見事3位に輝きました。

本校は昨年度優勝したので、優勝トロフィーを返還しました。大きな拍手を浴びました。

どの学校も優勝目指してがんばる中、宮小も力を出し切り、心を一つに戦いました。ドッジボールはわずか4分間の勝負。こちらが優位にたっても、油断はできません。あてられても、とりかえしてあてる！宮小は最後まで粘り強く挑みました。

そして宮崎小学校は、Bブロックで1位になり、みんなとびあがって喜びました。



いよいよ決勝トーナメント。山崎小学校と対戦。はじめは優勢でしたが相手のペースになったところで笛が鳴りました。残念。みんな肩を落として、悔しい気持ちを共有しました。

閉会式。「第3位 宮崎小学校」市内小学校の中での素晴らしい成績です。立派な賞状とドッジボールが授与されました。「おめでとう」応援に来ていた先生、友達、保護者の方々

みんなが、大きな拍手をしました。

力を出し切り一生懸命戦いました。よくとり、しっかり投げました。互いに励まし合い、チームワークが良くて本当に素晴らしい姿でした。6年生が今日もらったこのボールで、次の6年生が優勝をめざすようになるのです。

選手みなさん、感動をありがとう！！

そして3位おめでとう！！

(選手の声)

K.N 僕はドッジボール部キャプテンになり、ドッジボール部のみんなをまとめて大会をがんばりました。

しっかりと大きな声で声かけをして、キャッチもたくさんしました。結果は南部小と同率の3位でした。山崎小に一人差で負けてしまってとても悔しかったです。でもみんな



結果 一位 岩木小
二位 山崎小
三位 南部小 宮崎小

が声をかけてくれて、もっとがんばろうという気持ちがありました。次は今の5年生のみなさんに優勝してほしいと思いました。だから、今の5年生に今のうちに並び方などを教えておこうと思いました。

I.R 僕は初めてドッジボール大会に出て、最初は少しきんちょうしたけど、仲間にパスを出したり、アタックしたりして、楽しかったです。

C.K ぼくは今回のドッジボール大会に出て感想が3つあります。

- ① 優勝に向かってチームメンバーでがんばれたこと。最高のチームでいっぱい戦えたことが、とても楽しかったです。
- ② 先生の指導をいかせず結果を残せなかったことが、とても悔しかった。このチームで優勝したかった。
- ③ 友達やその家族の人たちが大勢応援にきてくれたこと。1試合ずつ強かったね！や、すごかったよ、と声をかけてくれたことがとてもうれしく感謝しています。

良い経験をさせていただきありがとうございました。

S.M ぼくは、大会本番きんちょうしたけれど、いざ1試合やってみるときんちょうがほぐれて、先生達にほめられて、がんばって準決勝までいったけれど、3：4で宮小が負けて、悔しくて涙目になったけど、先生達に「下を向く必要はない。」と言われて、自信を持てたけど、やっぱりくやしくて、車で涙目になった。

S.R 部活を休まず大会に向けて沢山練習をがんばりました。最後の練習では、沢山の先生が来てくれてうれしかったです。大会では準決勝までいったけど、負けて悔しかったです。でも3位までいったことが、すごいと思いました。あと、仲間との思い出が増えました。

N.S 私は、大会寸前で突き指をしてしまいました。大会に出れるのか、出られないのかわからないと言われ、悔しくて泣きそうになりました。好きなドッジボールに制限をかけられ、楽しくない日が続きました。早く治るように最善のことは尽くしました。効果がでたのか、大会は出られるくらい治りました。大会の結果は悔しい3位でしたが、この大会を通して、仲間との協力の大切さやチームワーク・ドッジボールの基礎・こつを学びました。

T.H ドッジボール大会で他の学校の人が、すごく強く見えた。予選リーグを突破できたのはうれしかった。負けたのは悔しかったけど、ここまで練習してきたことを出し切れたと思うので、悔いはない。ドッジボール、楽しかったです。

K.Y ドッジボール部に入った時は、先生のボールが速くてこわかったけど、毎日練習して先生のボールをとれた時は、とてもうれしかったです。そのうれしさが自信となって、練習が本当に楽しくてあっという間の2ヶ月だった。悔しさと、部活が終わってしまうことを思うと、泣いてしまった。もっとみんなと部活がしたかった。先生、一緒に練習してくれて、すごくすごく楽しかったです。！！！！！！ありがとうございました！！

F.J ぼくはこの大会で優勝するためにキャッチボール、試合の練習をいっぱい練習してきました。ただども、準決勝で負けてしまいました。練習の成果をぶつけられてよかったです。悔しかったけど、大勢の人に応援されたことを考えるとうれしいです。しかし、優勝トロフィーを取り返したかったです。

Y.A 部活のウォーミングアップでキャッチボールをするときに、先生を呼んで練習をした。そのおかげで大会に生かすことができた。みんなで力をあわせて、試合に臨むことができたからうれしかった。

U.K 練習でがんばったことは、キャッチやパスです。パスをされた時にキャッチミスをしたないようにがんばりました。大会では補欠で1度しか試合に出れなかったけれど全力でがんばりました。6年最後の大会に出れてよかったです。

T.K 私はボールをなげることが苦手なので、ボールをなげることがたくさん練習しました。そのおかげで、ボールをなげられるようになり、うれしかったです。

K.K ドッジボール大会では、今まで練習してきたことをしっかりと出し切ることができ、見事3位になることができたのでよかったです。応援ありがとうございました。

O.M (宮小が) Bグループとして、とてもすごいと思いました。少ない人数で動くのが大変なのに、10人でもきれいに移動していたのを見て、すごいと思いました。

S.R 毎日ドッジボールの練習をしたりして楽しかったです。ドッジボール大会で優勝はできなかったけれども、みんな強かったし、がんばっていたと思います。

大谷 翔平選手 寄贈グローブでキャッチボール！

みんなが待ちに待っていた大谷選手からのグローブが届きました。児童全員がこのグローブをはめてキャッチボールをします。さっそく6年生から挑戦。(寄贈グローブは右利き高学年用と右利き低学年用と左利き高学年用。低学年はやっぱり低学年用がぴったりです。指の細い高学年は低学年用を使うこともできました。)学校のグローブとあわせて3組のペアをつくり、途中グローブを取替ながら行いました。野球が得意な原田先生がキャッチボールの仕方を指導しました。「グローブを初めて付ける人!」「はい」「はい」「はい」「はい」(結構たくさん



いました。)まず、付け方、構え方から丁寧に教えてもらいました。そして、はじめは距離を縮めてキャッチボール。「ナイスキャッチ!」とっても楽しいね。野球はじめての宮小っ子も、どんどん上手になっていくのでびっくりです。「やった、とれた!」笑顔が広がりました。



ました。



「野球を楽しんでほしい」という、大谷翔平選手の気持ちがみんなに届きました。

大谷選手ありがとうございました！

キャッチボールをした宮小っ子は、宮松くんの認定シールがもらえます。



2年&6年の宮小っ子 「遊・友スポーツランキングちば」にランクイン！

千葉県の子どもの体力向上のために、「遊・友スポーツランキングちば」というものがあります。いろいろな種目があり、クラスやグループで記録を出して報告すると、上位が千葉県教育委員会のHPで発表されます。なんと、宮崎小の2年生と6年生がランキングに入りました！休み時間や体育の時間に、みんなで楽しく取り組んでいる成果ですね。是非、「千葉県教育委員会HP」をご覧ください。

(チャレンジスピード低学年の部)

- 1位 宮小っ子2-2A
- 3位 宮小っ子2-2C
- 4位 宮小っ子2-2B

(ボールパスラリー低学年の部)

- 2位 宮小っ子2-2レインボー
- 3位 宮小2-2A
- 4位 宮小2-2B

(ボールパスラリー高学年の部)

- 2位 宮マッコ
- 4位 6-2アヒルと仲間
- 8位 ブラックアヒル
- 9位 6-2ピクミン



(2年生の感想)

S.S ボールを見てとったら、相手のとりやすいボールを早めに投げて、どんどん続けて、できるだけとれないボールを投げないで、パスの数をかせいだ。ランキングに入ってびっくりした。